

# Calidad de la Información

Los Sistemas de Información deben contemplar procesos para recopilar, procesar y generar información que responda a las necesidades de las personas usuarias, estos deben estar basados en un enfoque de efectividad y de mejoramiento continuo.

Actualmente trabajar con datos de calidad para la toma de decisiones es relevante, la confiabilidad, oportunidad y utilidad, son atributos fundamentales ...

**Puede acceder a esta información mediante la página Web de Control Interno:**

<https://controlinterno.poder-judicial.go.cr/index.php/capsulas-informativas>



